

—○ GRACIAS POR ESTOS 6 MESES ○—  
♡ PAMELA & EMILIANO ♡

02-08-2020



¡Felices 6 meses de novios! Medio año llenando nuestras vidas de emociones y maravillosos momentos, contigo es fácil expresar lo mucho que te amo, mi corazón no deja de vibrar como la primera vez, deseo que nuestro amor este lleno de más aprendizajes y felices momentos.

Nunca pensé que podría llegar a mirar tus ojos con la misma pasión que miro la luna, y hasta aun un poco más, gracias por llenar mi corazón del más grande y puro amor, vamos a penas a la mitad del primer año de nuestra vida juntos, sé que es poco, pero mira todas las cosas que hemos lucha y logrado juntos ♡.

Te amo tanto que lo primero que pido a dios al despertar es que te cuide siempre, hoy quiero celebrar contigo 182 días de amor, felices 6 meses de novios.

Para muchos cumplir 6 meses es un desafío, para nosotros ha sido una gran aventura, aunque es poco tiempo, nuestros ojos delatan la sinceridad y el amor que nos tenemos, el brillo de nuestros ojos define la felicidad que sentimos, sigamos aprendiendo el uno del otro y te invito a seguir viviendo por mucho tiempo nuestro afortunado amor. También cariño, no solo se trata de cumplir meses juntos, es estar juntos en cada mes que cumplimos, en poco tiempo hemos alcanzado plenitud, felicidad, alegrías y unión; a pesar de mis errores me amas por lo que soy, tu llenas mis expectativas como persona y como ser humano, juntos hemos superado contratiempos, me has enseñado el valor que representa ser el complemento del otro, que mis sueños sean los tuyos para que juntos alcancemos un amor eterno. Juntos estamos construyendo algo hermoso, algo por lo que vale la pena vivir, se trata de darle sentido a nuestra relación y hacerla más estable.

Es que miro nuestro pasado, es decir, miro estos 6 meses que hemos vivido, y sé que es una relación de novios espléndida y llena de romance. Una relación que ha llenado mi vida y que me ha permitido ver el mundo de otra manera.

Ha sido medio año lleno de felicidad a tu lado. Nuestro noviazgo ha sido una hermosa relación y espero que pueda seguir siéndolo por muchos meses, años más y el resto de nuestra vida ♡. Es irreal este sentimiento que siento por ti amor ♡

Puede parecer poco tiempo, pero estos seis meses a tu lado me han permitido experimentar un amor real y fuerte. Cada momento que hemos compartido lo atesoro en mi mente.

Muchas veces he pensado, ¿Por qué lo sentíamos como si fuera muchísimo tiempo?, y luego recuerdo cada día, cada hora, cada minuto y cada segundo, ¡y es que esa es la respuesta amor! ♡ Nosotros vivimos estos 6 meses como segundos, porque cada segundo a tu lado, cada llamada, videollamada, sonrisa, piropo, momento y mil cosas más han viajado a la velocidad de la luz, gracias por cada instante vivido, cada sonrisa impresa en el alma y el corazón, No existe ni una sola palabra que pueda explicarte cuánto te amo. Hay sentimientos tan reales y fuertes que no pueden ser expresados con palabras, solo una palabra se acerca a lo que me haces sentir, Te amo con el alma cariño ♡.

¿Y yo cómo puedo definir todo esto que representas para mí?, Lo pienso y lo único que me llena al decirlo es que para mí eres como el sol que brilla cada día, así es tu amor para mi vida, un motor que hace que mi corazón palpite de alegría, continuemos juntos, cumplamos muchos meses para seguir festejando nuestras emociones y nuestro amor ♡.

Tuve un sueño vi que eras mía, luego, me desperté y sonreí, no era solo un sueño; Lo hiciste realidad para mí, te amo de ida y vuelta al sol y recorro el universo entero por ti amorcito ♡. Ya son 6 meses a tu lado, eres mi apoyo, todos los días, todas las noches, eres tan hermosa, tan especial, tan tan tan tan Eres tan tú; Tu alma y mi alma se reconocieron apenas nos encontramos, de eso ya van 6 meses y créeme, ya no puedes librarte de mí.

¡Felices 6 meses de novios mi amor!

Del Amor de tu vida Emiliano Francisco García Manríquez.